

SIETeSS : RECLAMACIÓN COORDINADOR TÉCNICO

Se reclama la figura del Coordinador Técnico en :

SEGOVIA: Que parezca la figura del coordinador Técnico en plantilla orgánica y el personal que esta actualmente realizando estas funciones se le reconozca como coordinadores.

MEDINA DEL CAMPO: Se solicita que los puestos de puestos de coordinadores técnicos, que en estos momentos son ocupados por otra categoría profesional distinta.

Desde SIETeSS defendemos que esta figura es clave para la organizar los equipos, garantizar la calidad y seguridad en los procedimientos y cumplir la normativa vigente.

